

EL OBJETIVO DE LAS CELEBRACIONES: *Mantener vivo el espíritu y el entusiasmo misionero en la Congregación, para promover un mayor celo y generosidad misionera entre los Salesianos y en toda la CEP* (cf. Líneas Programáticas RM, n. 7).

NO ES UN EVENTO, SINO UN PROCESO DE RENOVACIÓN MISIONERA

El 150° aniversario de la primera expedición misionera no debe ser un acto conmemorativo, sino un proceso de renovación misionera que ya ha comenzado con la elaboración del plan sexenal de animación misionera. Su punto álgido es 2025, pero continúa en los años siguientes. Esto ocurre a nivel de inspección y de congregación.

El Logo Oficial: El *globo* terrestre atravesado por algunas *olas* simbolizan el coraje y los nuevos desafíos, pero también el dinamismo y la audacia. En el centro se encuentra un *barco*, símbolo de la Primera Expedición Misionera Salesiana (1875), el *fuego* de un renovado entusiasmo misionero. La *forma de la rueda* alude a la unidad y a la conexión mutua. Se puede utilizar **el logo**, pero **solo en la versión oficial, sin realizar modificaciones o cambios en ninguna parte del logo**.

Dar Gracias: Damos gracias a Dios por el don de la vocación misionera que hoy permite a los hijos de Don Bosco llegar a los jóvenes pobres y abandonados de 136 países.

Repensar: Es una ocasión propicia para repensar y desarrollar una visión renovada de las misiones salesianas a la luz de los nuevos desafíos y perspectivas que han llevado a nuevas reflexiones misiológicas.

Relanzar: No sólo tenemos una gloriosa historia que recordar y por la que estar agradecidos, sino también una gran historia por venir. Miramos al futuro con celo misionero y renovado entusiasmo para llegar a más jóvenes pobres y abandonados.

A NIVEL INSPECTORIAL

Las celebraciones tendrán lugar principalmente a escala inspectorial. A través del *Coordinador Regional de Animación Misionera (CORAM)*, el Sector para las Misiones continuará siguiendo el plan de animación misionera de cada Inspectoría, de la que forman parte las iniciativas a nivel inspectorial para 2025.

En el contexto de las celebraciones, a través del **DIAM**, se animará activamente a cada Inspectoría a evaluar cómo ha puesto en práctica las Líneas Programáticas del Rector Mayor n. 2, 5, 7.

*Es urgente dar prioridad absoluta al compromiso de la evangelización de los jóvenes con propuestas conscientes, intencionales y explícitas. Estamos invitados a hacerles conocer a Jesús y a la Buena Nueva del Evangelio para su vida. [...] Responder a la **NECESIDAD DE VOLVER A PROPONER, CON MÁS CONVICCIÓN, EL PRIMER ANUNCIO**, porque «nada hay más sólido, más profundo, más seguro, más denso y más sabio que ese anuncio» (Christus Vivit, no. 214) (Líneas Programáticas n. 2).*

*La Congregación, en todas sus Inspectorías, hace una **opción radical, preferente, personal - de cada Salesiano - e institucional en favor de los más necesitados**, de los chicos, de las chicas y de los jóvenes pobres y excluidos, con una particular atención en la defensa de los que son explotados y víctimas de cualquier abuso y violencia (Líneas Programáticas n. 5).*

*Hemos concretizado la llamada misionera invitando a **cada Inspectoría a abrir en su interior un proyecto misionero** (refugiados, inmigrantes, puestos fronterizos, niños explotados...) dando prioridad a la significatividad y a las verdaderas peticiones de ayuda de los jóvenes de hoy. (Líneas Programáticas n. 7).*

Se pedirá a cada Inspectoría que presente una iniciativa concreta para 2025 (por ejemplo: en **ARS** y **ARN** se está preparando un Congreso histórico; la Visitaduría **ZMB** ha iniciado la apertura de una nueva presencia en Botsuana, la Visitaduría **MYM** ha tomado la decisión de abrir una nueva presencia misionera, etc.) que se socializará a través de ANS, etc.

EN EL SECTOR PARA LAS MISIONES

Todo el año 2025 será una ocasión para dar a conocer el resultado del trabajo en curso en el Sector para las Misiones sobre los refugiados, los gitanos, la identidad de los Museos Salesianos, identidad de las Procuras Misioneras Inspección, Mesa Redonda de misiólogos y teólogos sobre las misiones salesianas hoy, Voluntariado Misionero Salesiano, *Bosco Food* (para crear una mentalidad intercultural), subsidios para la Animación Misionera, para la JMS 2025, etc.

A NIVEL CONGREGACIONAL

Envío misionero el 11 de noviembre de 2025 en la Basílica de María Auxiliadora de Valdocco. El DIAM está invitado a representar su inspección en las celebraciones del 9 al 12 de noviembre de 2025 en Valdocco y Génova para “*Dar gracias, Repensar, Relanzar*”.